



## Neues Cluster für Sensorik

**Lösungen für die Zukunft** wollen künftig sieben sächsische Netzwerke gemeinsam auf den Weg bringen. Dafür bündeln sie ihre Sensorik-Kompetenzen unter dem Dach des neuen Innovationsclusters Sensorik Sachsen (Sensa), das gestern vorgestellt wurde. Ziel ist es, die Akteure entlang der Wertschöpfungskette von den Halbleiterproduzenten über die Sensorhersteller, die Gerätebauer, die Serviceanbieter bis hin zu den Anwendern und Forschern zu vernetzen. Intelligente Sensorik gilt als Schlüssel für die Digitalisierung in allen Arbeits- und Lebensbereichen. Mehr als 200 Firmen, Forschungseinrichtungen und Dienstleister sind auf diesem Gebiet in Sachsen tätig, darunter die First-Sensor AG (Foto) in Dresden. Innovations- und Projektworkshops sollen nun bis Juli 2022 dazu beitragen, Ideen in konkrete Produkte umzusetzen. FOTO: FIRST-SENSOR